La Prensa Persa

TODAS LAS NOTICIAS DESDE LA INDIA A CUS



Volumen 1, Edición 2

Copia del Maestro

MISSION ARLINGTON/MISSION METROPLEX CURRÍCULO DE VERANO 2009

Creado para usarlo con jovenes, estudiantes sin Iglesia Adaptable para todas las edades incluyendo adultos Volumen 1, Edición 2 Verano 2009

a Prensa Persa

REINA VASTI ES

ESTER 1:9-22

DESTITUIDA!

TITULARES DE PRENSA:

- La reina Vasti se negó a obedecer al rey
- El rev Asuero desterrado a la reina de su presencia
- Dios está trabajando tras bambalinas

DENTRO DE EDICION:

La Reina es Destituida	2

2

3

3

4

4

La Reina es Destituida

Encabezados

El Imperio Persa 3

Del Editor

El Verdadero Rey de

Reyes

Actvidades

Siguiente Edición

¡Extra! ¡Extra! Entérate de todos los detalles.

iLA

No sólo el rey Asuero tuvo dos fiestas, la fiesta que duró seis meses y la fiesta de una semana a la que todo el mundo fue invitado, pero la reina dio una fiesta también.

Mientras que la segunda fiesta del rey se llevaba a cabo en el jardín, la fiesta de la reina se llevaba a cabo en el palacio real rey Asuero y se invitó sólo a las mujeres.

Para el séptimo día, el último día de las dos fiestas, el rey Asuero había bebido demasiado vino. El rey Asuero estaba borracho he hizo algo muy imprudente. El rey ordenó a siete de sus funcionarios para que trajeran a la reina Vasti a él. ¡El rey Asuero quería presumirla a un grupo de hombres borrachos! Que-

ría que desfilara alrededor con su corona como diciendo, "¡No sólo soy rico, sino que miren además lo que tengo!"

En medio de su propia fiesta, los oficiales del rey entraron y dijeron a la reina Vasti lo que el rey ordenaba que hiciera. ¡Pero la reina Vasti no quiso!

¡Oh, la ira del rey! ¡Estaba furioso! La reina había desobedecido una orden directa de su rey. Así, el rey Asuero de inmediato convocó a una reunión con sus asesores más cercanos.

Cuando la reunión finalizó la decisión fue esta: ¡Oíd, oíd! Un decreto del rey. La reina Vasti es desterrada de la presencia del rey, no volverá a ver a su majestad de nuevo. No sólo eso, sino que otra persona será

elegida en su lugar. También se anunció que todas las demás mujeres del reino debían tener respeto por sus maridos, sin importar quiénes eran.

El decreto (mensaje) se envió a todas las 127 provincias. Fue enviado en el idioma y la escritura de cada grupo de personas.

Me pregunto quién será la próxima reina...

¡Qué noche!

Reportando desde Susa: Fortaleza del Imperio Persa



LEY PERSA

Tenemos directamente de una fuente que estaba en el interior del surgimiento del Imperio Persa - Daniel. Él fue llevado cautivo por los babilonios y vivió durante el mandato babilónico y persa.

Las leyes de los persas eran únicas. Las percepciones de Daniel nos dan una comprensión de los acontecimientos de hoy, es decir, el destierro de la reina Vasti y el decreto real.

Las leyes persas no se pueden cambiar. Una vez creadas, ni siquiera el rey puede revocar una ley. (Daniel 6: 8, 12)

Los reyes persas son absolutos. (Ester 3: 8) Ellos gobiernan y reinan sobre su imperio, poniendo en ley lo que consideren oportuno.

Y este rey es más rico que nadie, que lo llevó a hacer lo que sea que le gustara.



El corazón del rey es como un arroyo dirigido por el Señor, quien lo guía por donde él quiere.
Proverbios 21:1

Más acerca de las fiestas... . pero ¿qué podemos aprender de la catástrofe en la que se convirtieron las fiestas del rey y la reina?

"Por tanto, no sean insensatos, sino entiendan cuál es la voluntad del Señor. No se emborrachen con vino, que lleva al desenfreno. Al contrario, sean llenos del Espíritu." (Efesios 5: 17-18).

Dios quiere que tomemos

DEL EDITOR

decisiones sabias, no decisiones que vienen de estar bajo la influencia de una sustancia. Lo que parece ser una buena idea para el mundo es necedad ante Dios. (1 Corintios 03:19) Entonces, ¿cuándo viene la sabiduría? Proverbios 9:10 (NVI) dice: "Todo el que quiera ser sabio que comience por obedecer a Dios; conocer al Dios santo es dar muestras de inteligencia."

Quizás esté pensando: "Ese no soy yo." Y si es así, ¿conoce a Jesús? ¿Lo sigue? ¿Le tiene respeto? Eso empieza cuando das tu vida a Él para salvación. Tal vez usted conoce a Jesús, pero usted no es muy sabio. Santiago 1: 5 (NTV) dice: "Si necesitan sabiduría, pídansela a nuestro generoso Dios, y él se la dará; no los reprenderá por pedirla."

TRAS BAMBALINAS

Algo está pasando tras bambalinas aquí en Persia. Esto simplemente no sucede; ¡la reina ha sido desterrada!

Usted ve, el negarse a obedecer al rey era arriesgado, incluso para la reina, pero la reina no era una mujer común y corriente. Ella pertenecía a la realeza antes de casarse con el gran rey Asuero. Así que, ¿qué pasa? He oído decir que el único y verdadero Dios está obrando. Ya sabes, "El corazón del rey es como un arroyo dirigido por el Señor, quien lo guía por

donde él quiere." (Proverbios 21:1) ¿Qué está Dios a punto de hacer? ¿Por qué necesitaría la reina Vasti fuera del camino?

Más información al progresar los eventos. . .



ACTIVIDADES



En mi corazón atesoro tus dichos para no pecar contra ti Salmos 119:11

Para el versículo de memoria en Proverbios 21:1

Canten el versículo de memoria para ayudar a la memorización.

Deconstruyan el versículo de memoria, hablando de cada palabra o frase y su significado. Hablen de corriente de agua, como los ríos, y cómo cambian su curso y cruzan la tierra.

Provea hojas para colorear que incluyan el versículo de memoria.

ALGO PARA PENSAR

Lean Efesios 5: 22-32. Discutan lo que una relación entre el hombre y la mujer debe ser. ¿Qué imagen nos muestra? (Cristo y la iglesia.) Discutan las implicaciones.

Para los estudiantes mayores y adultos: Existe la posibilidad de que al ordenar la reina a comparecer ante él, el rey estaba sugiriendo algo, ya sea inmodesto o indecente. Discuta la necesidad del dominio propia o templanza(un fruto del Espíritu), Efesios 5:17:18 y 1 Timoteo 2:8 y la necesidad de modestia en el vestir, incluso en un mundo donde la inmodestia se espera. (Esta podría ser la oportunidad perfecta para una fiesta de pijamas con sus niñas mayores.)

"Detente y piensa acerca de las cosas maravillosas que Dios hace." Joh

MANUALIDADES

Hagan coronas.

- Decórenlas como la de la reina Vasti pudo haberse visto.
- Escribe el versículo de memoria en ellos. Hagan castillos. Utilicen arena, tubos de papel higiénico y toallas de papel, cajas, etc. Sea creativo.
- Decora tu área para parecerse a Susa. Decora la puerta principal como la puerta de entrada, un área como el jardín y otra como el interior del palacio. Reserva dos áreas para la sala del trono y un área fuera del palacio.



La fiesta de la reina Vasti se llevó a cabo en el catillo del rey Asuero.



SIGUIENTE EDICIÓN: ESTER 2:1-18

